

REPORTE NACIONAL

BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

224 casos de leishmaniasis se registra en Lambayeque

LAMBAYEQUE | Hasta la fecha se ha confirmado 224 casos de leishmaniasis, la mayoría den niños, en la región Lambayeque, con mayor incidencia en los centros poblados de Penachi, Kerguer, Colaya, El Sauce y La Ramada del distrito de Salas...

Fuente: [Diario Correo](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

NO CONCORDANTE: Hasta la SE. 30, la DIRESA Lambayeque ha notificado 214 casos de leishmaniasis a nivel regional, de ellos 174 casos proceden del distrito de Salas; siendo las localidades más afectadas Colaya (40 casos), Penachi (18) y Llaque(10).

Denuncian muerte de madre luego de dar a luz

HUANCAVELICA | Una madre de 34 años falleció luego de dar a luz a su bebé, la mujer quien tenía 8 meses de gestación, ingresó al Hospital Provincial de Pampas - Tayacaja, por presentar algunos dolores, sin embargo su situación de salud empezó a complicarse y se determinó que la trasladen a un hospital de mayor resolución de Huancayo...

Fuente: [Diario Correo](#)

La noticia fue verificada por el Grupo Temático Materno Infantil y por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

CONFIRMADO: El caso corresponde a una mujer de 34 años procedente de la provincia de Tayacaja de Huancavelica, con 40 semanas de gestación y quien falleció el 03/08/15 en el trayecto luego de ser referida del Hospital de Pampas - Huancavelica al hospital El Carmen de Huancayo - Junín. La gestante tuvo un parto por cesárea con un recién nacido vivo y falleció por una hemorragia, producto de una complicación placentaria.

REPORTE INTERNACIONAL

BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

Honduras registra 60 mil casos de chikungunya y 32 mil de dengue

HONDURAS | Las autoridades sanitarias de Honduras han registrado en lo que va de 2015 al menos 60 mil casos de chikungunya y 32.000 de dengue. El 50% de los casos de chikungunya se registra en el departamento de Francisco Morazán, centro del país, donde se localiza Tegucigalpa, la capital hondureña.

A pesar de las campañas que se desarrollan para combatir el zancudo que transmite las dos enfermedades, semanalmente se están registrando 3.700 nuevos casos de chikungunya...

Fuente: [TVN-2.com](#)

Niño resulta infectado con la peste en un parque

ESTADOS UNIDOS | Autoridades estatales de salud investigan un caso de la peste registrado en el Parque Nacional Yosemite. El Departamento de Salud Pública de California informó que un niño del condado de Los Ángeles se enfermó y fue hospitalizado luego de visitar el Bosque Nacional Stanislaus y acampar el área de Crane Flat en Yosemite, a mediados de julio.

Ninguna de las personas con las que el niño compartió en el campamento presentó síntomas. El último caso de la peste que se registró en California ocurrió en el 2006...

Fuente: [Telemundo](#)

Peor brote de legionario en la historia de Nueva York: 10 muertes y más de 100 casos

ESTADOS UNIDOS | La enfermedad del Legionario cobra ya diez víctimas mortales desde que se originó el brote en julio en el sur de El Bronx y ha infectado a más de 100 personas. Las autoridades de Salud de la ciudad sostienen que las víctimas son adultos, en su mayoría de edad avanzada, con problemas médicos ya existentes, pero existen casos desde los 30 años...

Fuente: [Noticias 1](#)